

„Das war ein gutes Jahr“

Tanzsportclub Rot-Weiß Casino Dingolfing zog Bilanz - 7. Abteilung Line-Dance

Derzeit 717 Mitglieder - Heuer wieder „It's Showtime“



Andrea und Christian Kreuzpaintner sind schon seit 15 Jahren als Boogie Woogie-Trainer im TSC aktiv. Sie wurden durch Irene und Ralf Betzendörfer geehrt.

(dkk) Auf jede Menge Aktivitäten im Jahr 2013 blickte der Tanzsportclub Rot-Weiß Casino Dingolfing am vergangenen Freitag Abend im Rahmen seiner Mitgliederversammlung zurück. Präsident Jürgen Jacobs freute sich, dass Bürgermeister Josef Pellkofer und dessen Stellvertreterin Christina

Jodlbauer sowie Ehrenpräsident Alois Labermeyer ins Tanzstudio am Marienplatz gekommen waren.

Präsident Jacobs erläuterte in seinem Bericht, dass der TSC nun sieben Abteilungen hat - die jüngste Abteilung ist Line-Dance. Er blickte auf Aktivitäten wie die Orientalische Nacht und die Boogie-

Abende zurück. Höhepunkte waren die Einweihung des neuen Tanzstudios am Marienplatz mit Tag der offenen Tür, sowie die Silvestergala in der Stadthalle.

Derzeit hat der TSC 39 aktive Trainer und 3 Workshop-Trainer.

Vizepräsident Ralf Betzendörfer vertiefte diese Informationen: Im TSC sind derzeit 717 Mitglieder registriert, vor allem mit ständigem Zuwachs bei den Tanzmäusen sowie im Line-Dance und im HipHop. Die Mitglieder sind zwischen dreieinhalb und 79 Jahre alt.

Betzendörfer nahm Ehrungen mit Urkunde und Anstecknadel vor: Präsident Jürgen Jacobs wurde für fünf Jahre ehrenamtliches Engagement geehrt; außerdem Andrea und Christian Kreuzpaintner für 15 Jahre Trainer-Arbeit, sowie Maria Schopf, Stilla und Jürgen Jacobs für fünfjährige Trainerarbeit.

Jugendwart Kai Drechsel berichtete aus der Arbeit des Jugendausschusses, 219 Mitglieder sind Kinder und Jugendliche - hier gab es zahlreiche Aktivitäten wie Auftritte, Ausflüge, Infostände. Und auch heuer sei wieder vieles geplant. Kai Drechsel betreut außerdem die Abteilung Jazz/HipHop, mit 156 Mitgliedern, 10 Trainern und 13 Tanzgruppen, die zahlreiche Auftritte absolvierten.

Heribert Poznanski stellte die Aktivitäten der Sparte Rock'n'Roll mit ihren 37 Mitgliedern vor; hier gibt es drei Trainingsgruppen, die zum Beispiel bei den Jugendkulturtagen und bei Aktionen in Schulen dabei waren.

Christian Kreuzpaintner ist Abteilungsleiter Boogie Woogie mit fünf Trainerpaaren und 84 Mitgliedern. Auch hier war man sehr aktiv im vergangenen Jahr, unter anderem mit der Boogie-Party. Abteilungsleiter der neuen Line-Dance-

teilung ist Rainer Halbe. 52 Mitglieder stark ist die Abteilung, die über zwei Trainerinnen verfügt. Auftritte absolvierte man unter anderem bei der „Pferd International“ in München.

Die Abteilung Bauchtanz/Tribal wird von Sandra Rauchensteiner geleitet. 79 Mitglieder, 5 Trainerinnen und 10 Trainingsgruppen gibt es hier. 36 Mitglieder haben das Deutsche Tanzabzeichen bestanden. Höhepunkte waren die Orientalischen Nächte in Reisbach und die Orientalische Sommernacht im Sparkasseninnenhof.

119 Mitglieder stark ist die Abteilung Standard-Latein. Stilla Jacobs berichtete, dass Discofox weiterhin sehr beliebt ist. Sechs Trainer sind in der Abteilung aktiv. Diese Abteilung leitet auch den Tankurs der Realschulabschlussschüler und gibt vhs-Kurse. Stilla Jacobs ist außerdem für die Tanzmäuse mit 58 Mitgliedern und vier Trainerinnen zuständig. Die Tanzmäuse absolvierten letztes Jahr viele Auftritte.

Dass der TSC finanziell auf soliden Füßen steht, bewies Schatzmeisterin Alexandra Käfer-Neis. Die Kassenprüfer Irene Betzendörfer und Erich Kerscher bescheinigten ihr eine einwandfreie Arbeit.

Im Ausblick für 2014 wurden noch zahlreiche Termine genannt wie der Trainertag mit Tanja Schön am 5. April, der Tag der offenen Tür am 1. Juni, das Sommerfest am 12. Juli.

Zudem ist heuer wieder „It's Showtime“-Jahr. Die Aufführungen finden am 14./15./16. November in der Dingolfinger Stadthalle statt, die Handlung führt zu einer Planetenreise ins Weltall.

2. Bürgermeisterin Christina Jodlbauer dankte dem Präsidium für die tolle Arbeit, vor allem auch im Bereich der Jugend.



Präsident Jürgen Jacobs (rechts) und Vizepräsident Ralf Betzendörfer freuten sich über den Besuch von 2. Bürgermeisterin Christina Jodlbauer und gratulierten ihr mit Blumen nachträglich zum 70. Geburtstag.